

ABSTRAK

Melvi Noviza: Analisis Total Aset dan *Total Equity* terhadap Laba Bersih pada Perusahaan yang Tercatat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Indo Acidatama Tbk Periode 2013–2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena *El Niño*, banyak perusahaan mengalami kerugian akibat kondisi cuaca yang ekstrem. Namun, PT. Indo Acidatama Tbk. justru memperoleh laba bersih yang meningkat. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana Total Aset dan *Total Equity* perusahaan mempengaruhi laba bersihnya serta untuk memahami faktor-faktor keuangan yang memungkinkan PT. Indo Acidatama Tbk. meraih keuntungan di tengah tantangan yang dihadapi oleh perusahaan lain.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh Total Aset secara parsial terhadap Laba Bersih; 2) Pengaruh *Total Equity* secara parsial terhadap Laba Bersih; 3) Pengaruh Total Aset dan *Total Equity* secara simultan terhadap Laba Bersih.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Indo Acidatama Tbk periode 2013–2022. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan metode dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif serta analisis signifikansi. Pengelolaan dan perhitungan data menggunakan *Software SPSS for Windows* versi 26.

Kerangka berpikir penelitian ini didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa Total Aset dan *Total Equity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba Bersih, artinya apabila Total Aset dan *Total Equity* mengalami kenaikan maka Laba Bersih juga akan mengalami kenaikan, begitupun sebaliknya.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwasannya: (1) Total Aset secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Laba Bersih dengan koefisien regresi sebesar -0,005. (2) *Total Equity* secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Laba Bersih dengan koefisien regresi sebesar 0,081. Hal ini dibuktikan dengan persamaan regresi linier berganda $Y = -8504441,536 + (-0,005) \text{ Total Aset} + 0,081 \text{ Total Equity}$. (3) Total Aset dan *Total Equity* secara simultan berpengaruh tidak signifikan terhadap Laba Bersih dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,544 atau 54,4% sedangkan sisanya sebesar 45,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti. Dalam konteks manajemen keuangan syariah hasil ini telah sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.

Kata Kunci: Total Aset, *Total Equity* dan Laba Bersih